

## Un «OVNI» prend en chasse deux «Phantom» iraniens <sup>22/9/76</sup> F.S.?

TEHERAN, 21 septembre (A.F.P.). — Le mystère des OVNI (objets volants non identifiés) s'épaissit. Les contrôleurs de l'aéroport de Mehrabad (Iran) ont aperçu samedi un engin qui projetait des lueurs bleues, rouges et vertes. Il a été aussitôt pris en chasse par deux « Phantom » de l'armée de l'air iranienne. Selon les pilotes, l'O.V.N.I. avait une forme ronde et volait à 1.800 mètres. Il s'est éloigné à une vitesse plusieurs fois supérieure à celle du son quand les « Phantom » l'ont approché avant de revenir pour les prendre lui-même en chasse. Les « Phantom » auraient alors tenté de tirer sur l'objet volant mais en auraient été empêchés par une soudaine « paralysie » de tout leur système électronique et communications radio.

Toujours selon les pilotes, un élément circulaire de 4,5 mètres de diamètre se serait détaché à un moment de la « soucoupe » pour se poser au sol dans le sud de Téhéran, avant de remonter vers l'élément mère. Une enquête est actuellement en cours sur l'O.V.N.I., « aussi gros qu'une moitié de la Lune vue de la Terre mais trois fois plus brillant que notre satellite ».